



Le directeur de la Mission russe à Jérusalem a participé à un office patriarcal en la fête de l'Exaltation de la croix



Service de communication du DREE, 28.09.2024. Le 27 septembre, fête de l'Exaltation de la croix du Seigneur, Sa Béatitudo Théophile II, patriarche de Jérusalem et de toute la Palestine, a concélébré la Divine Liturgie au Saint-Sépulcre avec des hiérarques de l'Église orthodoxe de Jérusalem et des clercs de la fraternité du Saint-Sépulcre.

L'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, et le diacre Makary Petoukhov, clerc de la Mission, ont aussi pris part à la célébration.

La veille au soir, l'archimandrite Bassien (Zmeïev) avait présidé la célébration des vigiles nocturnes à la cathédrale de la Trinité de Jérusalem. Le chef de la Mission russe a concélébré avec l'higoumène Nikon (Golovko), adjoint au chef de la Mission, le hiéromoine Pierre (Borodouline) et le diacre Makary Petoukhov, clercs de la Mission, ainsi que les pèlerins ayant rang ecclésiastique.

Pendant la grande doxologie, le clergé à porté la croix en procession au centre de l'église depuis le sanctuaire, et l'archimandrite Bassien a procédé au rite de l'élévation.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92294/>